

KASPAR

und das Schlossgespenst

Puppenspiel
für Kinder
ab drei Jahren
von
Gerd J. Pohl



Kasper und das Schlossgespenst

Puppenspiel mit
Gerd J. Pohl

Nach einer langen Wanderung ist Kasper hundemüde und übernachtet in einem verlassenen Schloss. Verlassen? Nicht ganz! Denn pünktlich um Mitternacht steigt das Schlossgespenst Eusebius aus seiner Truhe und bringt Kasper mit allerhand fröhlichen Spukereien um den verdienten Schlaf. Aber ganz so fröhlich ist das Gespenst gar nicht, denn eigentlich sehnt es sich danach, endlich von seinem Gespensterdasein erlöst zu werden. Ob Kasper das wohl gelingt...?



20. 10. 2024

15.30 Uhr,

Meys Fabrik,

Hennef

Puppenspieler Gerd J. Pohl zeigt diesen Klassiker des Kasperspiels mit wertvollen historischen Hand- und Stabfiguren und in engem Zusammenspiel mit den Kindern vor der Bühne, die aktiv in die Handlung eingebunden werden. Pohl feierte im vergangenen Jahr sein 40. Bühnenjubiläum und kann auf eine lange künstlerische Erfahrung zurückgreifen. In Bonn begründete er die Puppenspielreihe im Haus der Springmaus, in Bergisch Gladbach leitet er seit 15 Jahren ein eigenes Theater, das er zu einem Alleinstellungsmerkmal der Stadt gemacht hat. Stadtrat und Bürgermeister verliehen ihm dafür unlängst die städtische Ehrennadel - aber die größte Auszeichnung ist und bleibt für den Puppenspieler die Freude und das Lachen seiner Zuschauer.

bonnticket.de – Eintritt 5 € (+VVG)

www.kulturverein-hennef.de



HENNEF
deine Stadt

Veranstaltet vom
Kulturverein Hennef e. V.
in Zusammenarbeit mit dem
Kulturamt der Stadt Hennef